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2008年初，正是我公司最困难的时期。由
于所做工程没有完工，无法提前结回工程款。
另一方面，年关将近，需要提前发工资，其他
企业和公司也都处于资金最为紧张的时候。
在这危急关头，我拨通了郑州市安信投资担保
有限公司的电话，对方回答：“初步了解您符
合融资借款条件，请您带上相关资料来我公司
详细面谈。”

到达安信后，安信人整齐的着装、和蔼的谈
话、亲切的氛围，深深打动了我。随着谈话的深
入，我对公司融资借款增加了信心。随后两位
安信员工冒雪来到我的公司、工地及我家进行

考察，认真审查了我的资料和财务状况。等到
第二天下午，我的申请条件得到了安信的认可，
接着是资料的提交、出资方的联络、合同的签
订，到最后融资款的落实不到24小时。

年后工程款收回，我按借款合同约定偿还
了安信公司监管下的融资借款。我发现，安信
的企业文化做得很好。郑州大学李教授经常给
员工讲《论语》与现代企业管理，讲做人做事的
道理；安信的十二字方针“厚德载物、诚信立业、
规范稳健”，让我更加看到安信人光辉品质的来
源。感谢安信给我的公司注入新的力量，给我
的公司带来了甘霖与生机！ 赵杰

安信担保系列小故事之四

安信融资 为公司发展注入新力量

郑商行盈利目标力争7亿元
记者从日前召开的郑州市商业银行上半

年工作会了解到，截至 6月 30日该行总资产
325亿元，其中各项存款余额 253亿元，各项贷
款余额151亿元，综合收息率接近100%。上半
年实现盈利 3.25亿元，较去年同期增长 1.2亿
元，全年盈利目标努力超6亿元，力争达到7亿
元，盈利能力大大增强。目前，该行资本充足
率超过 8%，不良贷款率和拨备覆盖率均达到
监管要求，主要监管指标达标。

在努力交出一份出色成绩的同时，郑州商
行特色的服务定位，稳健快速的发展，得到了各
界认可。分别获得中国最佳物流银行、中国银
行业文明规范服务示范单位、连续两年全省纳
税100强、河南最具成长性的 100家标杆企业、
河南品牌100强、中华总工会“模范职工之家”、
河南省小企业金融服务先进单位、中原最佳市
民银行、省市两级“五好”党组织等荣誉。先后
有多家国内外著名企业先后表示愿意入股郑州
商行，并多次来到郑州商行洽谈战略合作事宜。

现在，郑州商行正在按照《五年战略规划》
的部署不断进取，明确特色化经营，积极实施
业务转型。明年，郑州商行将实施新一轮增资
扩股，引进战略投资者，全面完善法人治理结
构，并计划搬入郑东新区CBD新建大楼。

晚报记者 来从严 通讯员 吴华

工商银行发行慈善信用卡
近日，由中国银联携手工商银行等5家发卡

银行共同推出的国内首张慈善主题信用卡——
“中国红”慈善信用卡。该卡是响应中国红十字
基金会“中国红行动”所倡导的“购物即慈善”理
念，代表着一种创新的、可持续发展的慈善公益
模式。它不同于一次性捐赠，持卡人无需特别支
出，只要积极办卡、刷卡，发卡银行和中国银联就
会向中国红十字基金会“中国红行动”进行捐款。
有关善款将重点资助“红十字天使计划”，帮助援
建乡村红十字博爱卫生院，培训乡村医生和开展
贫困农民和儿童大病救助。 许磊 武建选

泰康人寿举办少儿书画大赛
8月3日上午，泰康人寿河南分公司举行了

“第八届全国少儿书画公益大赛”。当天，参加
本次活动的小朋友及家长约有1200人。参赛选
手纷纷绘制了精美的书画作品，作品充分显示了
郑州少年儿童喜迎奥运的激动心情。该公司客
服部特别精心安排了“奥运在我心，祈福未来，爱
心捐赠”活动，在现场设立了祈福墙、爱心捐款
箱。孩子们完成作品后，纷纷为失聪少年儿童解
囊捐款，并填写祈福卡，把对奥运、对未来及对灾
区小朋友祝福的话语写在祈福卡上，贴在祈福墙
上，表达着自己真挚的祝福。 刘卫清

生命人寿欢庆第二届客服节
近日，在生命人寿第二届客服节期间，以

“迎奥万里行”作为客服节项目之一活动在郑州
举行。此次活动是生命人寿借该公司营运总监
龚志洁先生成为中国保险行业首位高管级奥运
火炬手之际，开展的一次奥运精神传递之旅。

“迎奥万里行”活动是生命人寿第二届客户服务
节的重要组成部分，除该活动外，客户服务节还
包括爱心保单、万能赢大奖、国球总动员等多项
精彩活动，生命人寿希望通过客户服务节活动
为广大生命人寿伙伴提供一系列优质服务，传
递爱心，并携手生命人寿伙伴一起为奥运加油，
为中国加油。 冯琪

建行推出首张VISA奥
运白金信用卡

7月 30日上午，建设银行河南省分行举
行了VISA奥运白金信用卡推介会。这是国
内首张以套卡形式发行的奥运主题白金信
用卡，这套卡包括珍藏版及双币种版两卡配
套。

该行行长许会斌在当天的推介会中说，
为了迎接奥运会的举办，建设银行河南省分
行推出了一系列服务奥运的金融产品，扩大
了备战奥运的多种服务渠道。VISA奥运白
金信用卡就是建设银行推出的创新产品。

“奥运白金信用卡”是国内首张以套卡
形式发行的奥运主题白金信用卡，最高授信
额度可达 20万元。奥运白金信用卡卡面别
致，以头戴橄榄枝的古希腊人头像作为卡
面，印有北京奥运会会标，无论产品定位、卡
面创意还是专属品位、年费政策等，都完美
地将百年奥林匹克精神融入其中，将“更高、
更快、更强”的奥林匹克精神通过“白金品
质”的VISA奥运白金信用卡传递到每位VIP
客户。尤其是以“百年奥运、白金珍藏，彰显
尊贵、白金信用，专属权益、白金礼遇，年费
优惠、刷卡抵免”四大特色优势和专享优先
服务、高额航空意外保险、赠送全球国际机
场贵宾服务卡、VISA白金秘书服务、环球特
惠航程、高尔夫全球特会商户服务等七项服
务权益，在奥运主题卡市场上独树一帜。

郭艳芳

基金定投，你真的了解吗？
在当前市场环境下，基金定投是一种较

为理想的投资方式，通过进行长期投资，达到
分散风险、稳健获利的目的。但是，您真的了
解基金定投吗？总结起来，对于基金定投您
应主要避免以下几个误区：

误区一：市场调整就停止扣款甚至赎
回。在基金净值的高低波动当中定期买入基
金，平均成本，平摊风险，这不正是基金定投
的最大优势吗？

误区二：投资时间短，不赚就离场。比
如在今年上半年开始做定投的投资者，会
发现自己的定投越扣越赔。其实，定投是
积累的过程，正是用零散资金在经历长
期市场周期后，逐步达到我们资金使用
的目标。

误区三：只买排名第一的基金。每年我
国基金业绩排名往往有较大变化，短期回报
率排名第一的基金并不一定是长期定投的最
好选择，最好是选择可以长期战胜大盘并超
越同类基金的产品。

误区四：申购后置之不理。基金定投
是一种很好的小额资金投资方式，您可以
根据经济形势和市场前景的变化来调整您
投资的基金品种，以便更好地达到您的投
资目标！

总之，基金定投是一种长期投资方式，是
一种以小搏大获得积累效益的方法。基金定
投，贵在坚持！ 建银

8月2日上午，由本报联合郑州市电脑福利彩
票发行管理站一起举办的“关注福彩 奉献爱心”大
型有奖征文活动颁奖仪式成功举办。20位积极参
与活动的热心读者领到了属于自己的不同奖品。

据了解，本次大型有奖征文活动从 6月初
开始启动，活动期间，本报读者和热心市民积极
参与，将自己与福彩结缘、购买福彩的轶事、对
福彩的认知等，纷纷以信件、电子邮件等方式发
送到活动组委会。在短短的一个月时间内，就
收到各类稿件近200篇。

在当天的颁奖仪式现场，郑州市募捐办公
室主任李辑五表示，郑州市福利彩票事业从
1998年开始起步，平均每年以 1个亿的速度增
长，目前年销量超过5亿元，所募集的大量资金
主要用于扶老助残等公益性事业。本次征文活
动充分体现了广大市民对福彩的关注与信任。

最终，刊发的 20 篇稿件在经过 8 位评委
不记名的评选后，确定了各项奖的得主。获

奖读者分别获得了 500元～5000元不等的现
金及礼品奖励。 晚报记者 来从严

“关注福彩 奉献爱心”有奖征文活动颁奖

20名热心市民领奖

获奖名单

一等奖 宋焱春

二等奖 匡雅萍 林永顺
三等奖 程泽林 鹿俊歌 翟 维
鼓励奖 杨 珂 韦存光 王九菊 史东霞 陈国杰

下期晚报鉴宝活动邀请河南省文物鉴定专家组成员李国灿，河南省收藏协会书
画委员会副会长安顺，免费为藏友们鉴定瓷器、书画，以及古玩杂项。

主题：书画、瓷器 时间：本周六上午9：30～11：30
地点：紫玉仙馆（经六路与金水路交叉口北100米路东）
联系电话：0371-67655763

鉴
宝
预
告

8 月 2 日上午，晚报鉴宝活动
如期举行，本次活动仍然是与中信
银行联合举办的，邀请到河南省收
藏协会钱币专业委员会会长袁银
龙，中国宝玉石协会宝石鉴定师高
国治两位专家免费鉴宝，除了中信
银行的贵宾客户，家中藏有稀罕之
物的市民们也前来捧场，带来古铜
钱、银元、第一套人民币、和田玉雕
件、印章等上百件藏品。

温婧 张俊/文 晚报记着 吴琳/图

银行动态

叠张90版人民币现身
专家提醒，钱币保存要注意防潮、防折

“想让专家
看看，这个有保存价值没？”王先生拿出一个笔
记本将其打开，呈现在大家面前的是一张崭新
的 1990版面值 100元的人民币，在人民币左上
方有折角和十字线印记。王先生在银行工作，
在过年给顾客换新钞时看到的这张错版币，就
将其收了起来，还将前后两张连号钞都保存了
下来。“已经保存了十几年了。”

“90版人民币目前已经很少见，还是叠张
的，特别还有前后两张连号的，就更难见到了。”
袁银龙小心地拿着笔记本指给在场藏友们看。
袁银龙介绍，这种纸钞民间都统称“错版”，其实

应该叫“叠张”，就是印刷中的残次品。
折痕里的纸张部分是空白的，上面的十字叫规
矩号，属于校对的标识，这在标准的人民币上是
看不到的。这样的残次品是要被检出销毁的，
是不允许流入市场的。

“1980版100元面值的人民币，现在的市场
收藏价至少在500元以上，1990版的现在市场上
还没有买卖，所以不好估价，但是具有收藏价值
和升值潜力，这张是叠张币，崭新的品相佳，而且
还是连号的两张完整保存了下来，很难得。”

袁银龙提醒藏友，纸币保存千万不能折，保
存要平铺，用塑料袋包起来，隔几个月看看是否受
潮，纸币的损伤会影响到其收藏价值。


